



Einladung

Wir laden alle KFB Frauen und Interessierte herzlich zu unserem Ausflug ein.

Termin: Donnerstag, 6. Juni 2024

Abfahrt: 8.30 Uhr beim Pfarrzentrum Alkoven

Ziel: Bad Ischl

Rückkehr: ca. 19 Uhr

Programm:

Fahrt mit dem Reisebus in die Kulturhauptstadt 2024 Bad Ischl. Dort wird uns die Kuratorin und Projektverantwortliche Elizabeth Baum-Breuer in die Ausstellung „Mein Kleiderkasten – weibliche Lebensfreude bis ins hohe Alter“ (AUSSTELLUNG ZU MODE, KLEIDUNG UND SIE PRÄGENDEN BIOGRAPHIEN) entführen. Wir freuen uns sehr, dass wir von der Kuratorin persönlich durch die Ausstellung geführt werden. Es wird nicht nur eine Führung im herkömmlichen Sinn sein, wir freuen uns auch auf anregende Diskussionen zum Thema und auf eine Reise in die Vergangenheit, wo gerne eigene Erfahrungen eingebracht werden können. Nähere Infos dazu auf der Rückseite.

Zum Mittagessen gibt es in der Lindau Stubn „Bratl in der Rein“.

Anschließend Freizeit in Bad Ischl, die für einen Spaziergang oder Kaffeehausbesuch genutzt werden kann.

Um ca. 16 Uhr brechen wir Richtung Traunkirchen auf. Dort erwartet uns noch eine Führung mit Frau Erna de Hoop durch die ehemalige Klosterkirche, heute Pfarrkirche zu Ehren der Krönung Mariens mit der berühmten Fischerkanzel. Gegen 19 Uhr werden wir wieder in Alkoven sein.

Kosten: € 42,00 (€ 47 für Nicht-Mitglieder) inkl. Busfahrt, Mittagessen „Bratl in der Rein“, 2 Führungen (Ausstellung Bad Ischl und Kirche/Fischerkanzel Traunkirchen);

Anmeldung: Bitte bis 6. Mai 2024 bei Barbara Hager per Mail unter hager.j.u.b@aon.at oder per Telefon unter [0677 63176056](tel:067763176056) (bitte ab 17 Uhr)

Bitte um Bekanntgabe, falls jemand statt „Bratl“ lieber Kasnockn möchte.





Die Sonderausstellung basiert auf der Studie und dem gleichnamigen Buch von Elizabeth Baum-Breuer. Aus Studie und Buch wurde eine Ausstellung kreiert, die älteren Frauen einen roten Teppich entrollt und sie und ihre Lebensgeschichten ins Zentrum rückt.

Für die Ausstellung der Kulturhauptstadt wurde der Reigen der Frauen erweitert und umfasst Biographien, Kleider und Kleidervorlieben sowie Gedanken und Vermächnisse von Frauen die kulturelle Relevanz für die Region Salzkammergut besitzen

„Erst in den letzten Jahren ist mein Interesse an Mode so besonders gestiegen, es macht mir solche Freude! Da entstehen bei mir Gefühle von Lebensglück!“
Vera A. (93 Jahre).

Ein Kleiderkasten enthält den Reichtum eines Lebens. Neben Röcken, Blusen, Kostümen, Jacken und Co. Finden sich Erinnerungen, Assoziationen und Ideen, die uns im Leben wie ein flauschiger Wollmantel wärmen und beglücken können.

